

## TRÍO ARRIAGA

Considerados por la crítica especializada como un referente de su generación, los miembros del Trio Arriaga han actuado en los festivales y los teatros más importantes de Europa, Asia y América. Sus carreras como solistas les han llevado a trabajar con las orquestas más destacadas de España así como del extranjero: Orquesta Simfònica Gulbenkian de Lisboa, Real Orquesta Sinfónica de Sevilla, Orquesta Simfònica de València, Orquesta Ciudad de Granada, Ensemble Orchestrale de Lyon, Orquesta Nacional d'Hondures, Leoš Janáček Chamber Orchestra, Orquesta Simfònica de Barcelona y Nacional de Catalunya, Orquesta de RTVE, Real Filharmonía de Galicia, etc.

Han compartido escenario con algunos de los mejores solistas, grupos y directores del panorama internacional, como Y. Menuhin, R. Schmidt, G. Caussé, N. Chumachenco, Quartet Brodsky, Quartet de la Gewandhaus de Leipzig, Cuarteto Casals, Cuarteto de Praga, J. L. García Asensio, J. Pons, P. Halffter, etc.

Juntos han grabado mas de 25 CD, tanto como solistas como acompañados de prestigiosos músicos y agrupaciones camerísticas, para los sellos Naxos, Sony, Col Legno, RNI, SGAE, Verso, etc.

Sus integrantes han sido premiados en concursos nacionales e internacionales: Concurso Internacional Tibor Varga, Concurso Internacional Joaquín Rodrigo, Kendall Taylor Beethoven Prize, Quilter Internacional Competition, etc. Además, todos ellos son ganadores de la categoría de solista del Concurso Nacional Permanente de Jóventudes Musicales de España.

Formados en Francia, Inglaterra y Alemania, han recibido a lo largo de su carrera los sabios consejos de prestigiosos artistas como M. Vengerov, P. Zukermann, B. Caní, B. Greenhouse (Trio Beaux Arts), M. Pressler (Trio Beaux Arts), P. Farulli (Quartet Italià), F. Helmerson, B. Pergamenchihov, N. Gutman, V. Repin, M. Kopelmann, etc.

Aparte de sus compromisos artísticos, que incluyen actuaciones en los festivales Lisboa, Valladolid, Sant Sebastián, Puerto Rico (Festival Pablo Casals), etc., mantienen su vinculación con importantes instituciones musicales, como la City of Birmingham Symphony Orchestra, la Orquesta Gulbenkian Lisboa, Conservatorio Superior del Liceu de Barcelona y el Conservatori Superior de Aragón.